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 يةتجريدصورة 
"الإنسانية في أغنية ماىر زين "سامح" و"الحب ، موضوع: 060261111اسم: إيلدا ميلدا رقم التسجيل: 

يسود" )دراسة بنيوية وراثية لغولدمان("، فسم اللغة العربية وأدبها، كلية أصول الدين والآداب، جامعة سلطان مولانا 
 حسن الدين الإسلامية الحكومية بنتن.

ماماجيدا،إلىفهمومعرفةللعملالأدبي.فيظاىرةالعملالأدبييستمتعبوالدستمعونأوالقراءللعملالأدبياىت
"الحبيسود"أغانيماىرزينبعنوان"سامح"وغنية.للأالتييستمعونالمجتمعيويهتمونةأحدأنواعالأعمالالأدبيةالدشهور

للعالمفيىيأغانيتحكيعنالاجتماعيوالإنسانية.لفهمأغانيماىرزين"سامح"و"الحبيسود"،لدعرفةنظرةماىرزين
أنالدستمعأوالقارئإلىمعرفةالعناصرالداخليةلفهممعتٌولزتوىالأغنيتتُعندالاستماعإلىالأغنية.إذاكتابةالأغنية.

عناصرالداخليةفيالأغنيتتُبشكلجيدا،يمكنللمستمعأوالقارئالاستمتاعبالأغنيةالكانيفهمالدستمعونأوالقارئون
 .فلالاجتماعيةورؤيةالعالمالدؤلنيتمعونالأغنيةويفهمونالقصةوالدشاكويمكنهماأ

.ماذاىي0لحبيسود"لداىرزين؟.ماىيالعناصرالداخليةفيالأغاني"سامح"و"ا1وأماأسئلةالبحثوىي:
لدعرفةالعناصرالداخليةفيالأغانيأماأغراضالبحثىو "سامح"و"الحبيسود"؟فيأغنيتيماىرزينوالإنسانيةرؤيةالعالم

 لداىر و"الحبيسود" العالم"سامح" رؤية ولدعرفة أغنيتيوالإنسانيةزين في زين والطريقة"لداىر و"الحبيسود". سامح"
 الدستخدمةالباحثةنظريةبنيويةوراثيةلأنىذهالنظريةتتعلقبرؤيةالعالموالإنسانية.

أولا،تستخدم العناصرالداخليةفيالأغنيتتُىيمنحيثالذيكلالداخلييحتويعلىوالنتائجفيىذاالبحثأن
أغنيةفيالكلمات الملموسةالأغنيتتُلغةرسمية.ثالثا،لاا الإ الأغنيتتُأسلوبكتابةغتَتقليدي.ثانيا،يستخدمباعةالط

الخيال "و"يدا"و"القلب"بينماتستخدمأغنية"الحبيسود"كلمة"قدم".رابعا،تستخدمجرح"سامح"تستخدمكلمات"
لأغنية"سامح"يستخدمالتشخيصوالتصحيحوالتكرار،الأسلوب والسمعيوالبصري.خامسا،يفيالأغنيتتُالخيالالدس

موضوعالأولا، نفسو،منحيثالذيكلالخارجيبينماتستخدمأغنية"الحبيسود"الاستعارةوبلاغيةوالتكرار.وفيالوقت
أغنية"سامح"وىوأننسامحبعضناالبعضلخلقالانسجامفيالحياةالاجتماعيةوأغنية"الحبيسود"التيىيقوةالحبلله،

ة"الحبيسود"فيأغنية"سامح"التيترعىأنيغفرلبعضناالبعضوأغنيالنغميمكنهاالتغلبعلىالخوفمنالعنف.ثانيا،
فيأغنية"سامح"ىوالإنسانبطابعمسامحوأغنية"الحبيسود"ىيخوفالعاطفة وىيالقلقالدصحوببالعاطفة.ثالثا،
فيأغنية"سامح"ىوأنوفيالحياةالاجتماعيةيجبأننتسامحمعبعضناالبعضالنصيحةالإنسانمنالعنففينزاع.رابعا،

ا"التيىيلزلنزاعسوفيرتفعخوفالإنسان.لكنتذكرأنلزبةاللهيمكنأنتتعاملمعها.بناءوأنأغنية"الحبيسود
(1)والإشتفهامجملة(1)الاستعارةالدكنيةوالكلامالإنشاءطلبيتتكونمن(5)علىجانبالبلاغةفيالأغنيتتُ،ىناك

 وحرفنداء.
ىيشكلمنأشكالالنقدالاجتماعيفيالحياةالاجتماعية.ارأفكلى،نظرةماىرزينللعالمفيأغنية"سامح"الأو

النقد أشكال الصراعكتكتيكسياسيوشكلمن أشكالالخلفية التيتظهرشكلامن "الحبيسود"، فيحتُأنأغنية
فيأغنية"سامح"التيتجعلحياةالإنسانتسامحوتتسامح.فيحتُشهدتأغنية"الحبيسود"شعورهالاجتماعي.والثاني،

فيطموحة التيصدمتماىرزين،الصراعبتُالسوريتُوحكامالدولةمنضحاياالقمعالإنساني،وخاصةالأطفال.ثالثا،
التسامح.فيحتُأنأغنية"الحبيسود"التيأغنيةأغنية"سامح"التيتظهررحلةحياةأفضلمنخلالاحتًامالآخرينو

ماىرزين"الحبيسود"نفسهاتنقلرسالةوسلاميرىماىرزينأنومنالدهمجدانقلىذافيخضمالصراعالحاليفيأجزاء
ةعوالإنسانطبيشخصيةوالح"التيأنالإنسانأخرىمنالعالم.وبناءامنالناحيةالإنسانيةفيالأغنيتتُيحتويأغنية"سام

والحبوةسالزتم والحبالإنسان الإنسان على يحتوي يسود" "الحب الأغنية وفي . الحياة وحق والإنسان قوةالووالإنسان
 والإيمان.والإنسان
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ABSTRAK 

Nama: Elda Melda, NIM: 161360022, Judul: Humanisme dalam Lagu Maher Zain "ح"سام  
dan "الحب يسود" (Studi Strukturalisme Genetik Goldman). Jurusan Bahasa dan Sastra Arab, 

Fakultas Ushuluddin dan Adab, Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten. 
Dalam fenomena karya sastra, pendengar atau pembaca karya sastra sangat tertarik untuk 

memahami dan mengetahui karya sastra tersebut. Salah satu jenis karya sastra populer yang didengar dan 

diminati masyarakat adalah lagu. Lagu Maher Zain yang berjudul "سامح" dan "الحبيسود" adalah lagu yang 

berbicara tentang sosial dan kemanusiaan. Untuk memahami lagu Maher Zain"سامح" dan "الحبيسود", untuk 

mengetahui cara pandang Maher Zain dalam  menulis lagu. Bahwa pendengar atau pembaca harus 
mengetahui unsur-unsur intrinsik untuk memahami makna dan isi dari kedua lagu tersebut saat 
mendengarkan lagunya. Jika pendengar atau pembaca memahami unsur intrinsik dari kedua lagu tersebut 
dengan baik, maka pendengar atau pembaca dapat menikmati lagu tersebut dan dapat mendengarkan 
lagunya, memahami cerita, masalah sosial, dan pandangan dunia pengarang. 

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini sebagai berikut: 1. Apa unsur intrinsik dalam 

lagu  "سامح" dan "الحبيسود" karya Maher Zain? 2. Apa pandangan dunia dan humanisme Maher Zain dalam 

lagu  "سامح" dan "الحبيسود"? Adapun tujuan dari rumusan masalah adalah untuk mengetahui unsur intrinsik, 

pandangan dunia dan humanisme Maher Zain dalam lagu "سامح" dan "الحبيسود". Sedangkan metode yang 

digunakan dalam menganalisis unsur intrinsik, pandangan dunia pengarang dan humanisme adalah 
metode kualitatif. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan teori strukturalisme genetik Goldman 
karena teori tersebut berkaitan dengan analisis pandangan dunia pengarang dan humanisme. 

Kesimpulan dalam penelitian ini, bahwa unsur-unsur intrinsik pada kedua lagu tersebut adalah 
dari segi bentuk fisik meliputi pertama, tipografi kedua lagu tersebut menggunakan gaya penulisan non-
konvesional. Kedua, diksi kedua lagu tersebut menggunakan bahasa formal. Ketiga, kata konkret pada 

lagu "سامح" menggunakan kata "يدا" ,"قلب", dan "جرح" sedangkan lagu "يسود   ."قدم" menggunakan kata "الحب
Keempat, imaji pada kedua lagu tersebut menggunakan imaji taktil, visual, dan auditif. Kelima, gaya 

bahasa lagu ""سامح  menggunakan gaya personifikasi, koreksio, dan repetisi sedangkan lagu "يسود  "الحب
menggunakan gaya bahasa metafora, retorika, dan repetisi. Sedangkan dari segi bentuk batin meliputi 

pertama, tema dalam lagu "سامح" yaitu saling memaafkan untuk menciptakan kerukunan dalam kehidupan 

bermasyarakat dan lagu "الحبيسود" yaitu kekuatan cinta kepada Tuhan, dapat mengatasi ketakutan terhadap 

kekerasan. Kedua, nada dalam lagu "سامح" yaitu menggurui untuk saling memaafkan dan lagu "الحبيسود" 
yaitu kegelisahan yang disertai emosi. Ketiga, perasaan dalam lagu "سامح" yaitu perasaan orang yang 

memiliki sifat pemaaf dan lagu "الحبيسود" yaitu ketakutan orang terhadap kekerasan dalam perselisihan. 

Keempat, amanat dalam lagu "سامح" yaitu dalam kehidupan sosial kita harus saling bertoleransi dan lagu 

 yaitu dalam perselisihan, ketakutan seseorang akan bangkit. Tapi ingatlah cinta terhadap Tuhan "الحبيسود"

dapat mengatasinya. Berdasarkan dari segi aspek balaghah dalam kedua lagu tersebut terdapat )5( 
Isti’aarah Makniyyah dan Kalam Insya’ Thalabi terdiri )1) kalimat kata tanya dan (1) huruf Nida’. 

Pandangan dunia Maher zain dalam lagu "سامح" yang pertama, أفكار yaitu bentuk kritik sosial 

dalam  kehidupan bermasyarakat yang dipengaruhi oleh latar belakang sosial yang ditujukan kepada 

sesamanya dalam berkaitan tentang perselisihan kehidupan sehari-hari. Sedangkan lagu "الحبيسود" yaitu 

menunjukkan bentuk dari latar belakang konflik sebagai taktik politik dan bentuk kritik sosial. Yang 

kedua, شعوره pada lagu "سامح" yaitu menjadikan kehidupan manusia saling memaafkan, bertoleransi. 

Sedangkan lagu "يسود  dengan masalah-masalah yang dipengaruhi oleh konflik antara warga sipil "الحب

Suriah dan penguasa negara, yang menyebabkan korban yang tidak bersalah. Yang ketiga, طموحة pada lagu 

 .yaitu menunjukkan perjalanan hidup yang lebih baik dengan menghargai orang lain, bertoleransi "سامح"

Sedangkan lagu "الحبيسود" yaitu lagu Maher Zain "الحبيسود" sendiri menyampaikan pesan dan perdamaian. 

Maher Zain meyakini hal ini sangat penting untuk disampaikan di tengah-tengah konflik terkini di 

belahan dunia lain. Pada kedua lagu tersebut terdapat sisi humanisme pada lagu ح"سام"  yaitu manusia dan 

karakteristik, manusia memiliki sifat pemaaf, manusia dan cinta sedangkan lagu "الحبيسود" yaitu manusia 

dan cinta, manusia dan hak hidup, manusia dan kekuatan, dan manusia dan iman. 
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ABSTRACT 

Name:  Elda Melda, NIM: 161360022, Title: Humanism in Maher Zain's Songs "سامح" and 

 ,Major Arabic Language and Literature .(Study of Structuralism Genetic Goldman's) "الحب يسود"

Faculty Ushuluddin and Adab, Islamic University Sultan Maulana Hasanuddin Banten. 
In the phenomenon of literary works, listeners or readers of literary works are very interested in 

understanding and knowing the literary work. One of the popular literary works that people hear and are 

interested in is a song. Maher Zain's songs "سامح" and "يسود  are songs that talk about society and "الحب

humanity. To understand Maher Zain's songs "سامح" and "الحبيسود", to find out Maher Zain's perspective in 

writing songs. That the listener or reader must know the intrinsic elements to understand the meaning and 
content of the two songs when listening to the song. If the listener or reader understands the intrinsic 
elements of the two songs well, the listener or reader can enjoy the song and can listen to the song, 
understand the story, social issues, and the author's world view. 

The problem formulations in this study are as follows: 1. What are the intrinsic elements in the 

songs "سامح" and "الحبيسود" by Maher Zain? 2. What is Maher Zain's world view and humanism in the 

songs "سامح" and "الحبيسود"? The purpose of the problem formulation is to find out the intrinsic elements, 

Maher Zain's world view and humanism in the songs "سامح" and "الحبيسود". Meanwhile, the method used in 

analyzing the intrinsic elements, the author's world view and humanism is a qualitative method. In this 

study, researchers used Goldman's theory of genetic structuralism because the theory is related to the 
analysis of the author's world view and humanism. 

The conclusion in this study, that the intrinsic elements of the two songs are in terms of physical 
form including first, the typography of the two songs uses a non-conventional writing style. Second, the 

diction of the two songs uses formal language. Third, the concrete words in the song "سامح" use the words 

 Fourth, the images in the two songs use ."قدم" uses the word "الحبيسود" while the song "جرح" and ,"قلب","يدا"

tactile, visual, and auditive images. Fifth, the language style of the song "سامح" uses personification, 

correction, and repetition, while the song "الحبيسود" uses metaphorical, rhetorical, and repetitive language 

styles. Whereas in terms of the inner form includes first, the theme in the song "سامح", which is to forgive 

each other to create harmony in social life and the song "يسود  the power of love for God, can ,"الحب

overcome fear of violence. Second, the tone in the song "سامح" which is patronizing to forgive each other 

and the song "الحبيسود" which is anxiety accompanied by emotion. Third, the feeling in the song "سامح" is 
the feeling of a person who has a forgiving nature and the song "الحبيسود"  is a person's fear of violence in 

a dispute. Fourth, the mandate in the song "سامح", which is that in social life we must tolerate each other 

and the song "الحبيسود", which is in disputes, someone's fear will arise. But remember love for God can 

handle it. Based on the aspect of balaghah in the two songs, there are (5) Isti'aarah Makniyyah and 
Kalam Insya’ Thalabi consisting (1) the interrogative sentence and (1) the letter Nida'. 

Maher zain's world view in the first "سامح" song, أفكره is a form of social criticism in social life 

that is influenced by social backgrounds aimed at others in dealing with the disputes of everyday life. 

While the song "الحبيسود", which shows a form of conflict background as a political tactic and a form of 

social criticism. The second, شعوره in the song "سامح", which makes human life forgive and tolerate each 

other. Meanwhile, the song "الحبيسود" deals with issues affected by the conflict between Syrian civilians 

and state rulers, which leaves innocent victims. Third, طموحة in the song "سامح", which shows a better life 

journey by respecting others and being tolerant. Meanwhile, the song "الحبيسود" which is Maher Zain's 

song "الحبيسود"  itself conveys a message and peace. Maher Zain believes this is very important to convey 

amid the current conflict in other parts of the world. In both songs, there is a humanistic side to the song 

 namely humans are social creatures, humans have forgiveness, humans and love, while the song ,"سامح"

 is human and love, humans and the right to life, humans and the power, and humans and the "الحبيسود"

hight. 
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 الإىدا 
:ءالأحباىؤلاءإلىالعلميالبحثىذاىأىدالعميققلبيمن

العملوالاحتًاموالامتناناللالزدودكدليلعلىالتفاني ،كرستىذا
)رحم والأب للأم الدعماوالصغتَ كل الحب، قدموا الذين والحبلله( ،

الكلماتالدكتوبةعليها منالورقمع بقطعة اللامتناىيالذيلايمكنتٍرده
أبيوأميذهىيالخطوةالأولىلإسعادأنتكونىعليو.الحبوالعطاء.نأمل

ميعلالدزيدحتىالآن.بالنسبةلأالله(.لأنتٍأدركتأنتٍلاأستطيعفو)رحم
)رحمأبيو دائمو كانوا الذين دائمالله( بالحب ويسقونتٍ يحفزونتٍ وكانوااا ،

وينصحونتٍدائم منأجلي، بأنأكونيصلوندائما لكأميا أفضل.شكرا
مطمئنابقربوسبحانووتعالىملأنيكونأبيآالله(.وبي)رحمأ...شكرالك

ىناك.
عندب مؤثرجدا لايوجدشيء ماالنسبةلأختيوإخوتيالأكبسنا،

تتشاجرنا،علىالرغممنأنأكونبينهم ما إلاأنودائمامعاكثتَا لايمكن،
،لايسعتٍإلاأنأقدمىذاومساعدتكمحتىالآنكرالصلواتكم.شماستبدالذ

نتٍسأظل،لكنتٍأنأكونقدوةكاملةحتىالآن،لايمكلالصغتَ.آسفالعم
 ا.دائماالأفضللكمجميع
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 الشعار


 
 
 


مثلالووجم،طريقةحياتيدائماملونةمثلقوسقزحمرسومفيالسماء
 .قوسقزحفيالسماءليستجميلةمثلقوسقزحفيقلبك

“Jalan kehidupanku selalu berwarna-warni bagaikan pelangi 
yang terlukis di langit dan seindahnya pelangi di langit tak 

seindah pelangi di hatimu” 

 -إيلدا ميلدا-
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الباحثة سيرة  
م،اسم1997ديسمب00يلداميلداولدتفيستَانج،اسمالباحثةإ

الأبأدماسونتاماكاما)رحموالله(واسمالأمنورحياتيوىيأختصغتَةمن
ثلاثةإخوة.

وأماالددارسالتيتعلمتالباحثةفيهافهي:
 م0212-0229الددراسةالإبتدائيةالحكوميةسيفانجمنسنة .1
0210-0210ستَانجمنسنة1الإسلاميةالحكوميةالددراسةالدتواسطة .0

 م
 م0216-0215ستَانجمنسنة0الددراسةالثانويةالإسلاميةالحكومية .0
العر .0 اللغة بقسم التحقتالباحثة ذلك، الدينوبعد أصول كلية وأدبها، بية

بنتنفيوالآ الحكومية الإسلامية الدين حسن مولانا سلطان جامعة داب،
 م.0217-0216سيالعامالدرا
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 وتاديرا شكرا
 الرحيمالرحمناللهبسم

نعمةوأعطىخلقبأحسنالإنسانوخلقىو،الّاالولاالذيالحمدلله
خالصاعبدهلدنالجنةوأعدولاتحصى،كثتَة سيدناعلىوالسلاموالصلاة.
صراطإلىوالذادىباالحقالحقناصرسبقلداوالخاتمأغلقلداالفاتحلزمد

 .الدينيومإلىبإحسانوأصحابوآلووعلىالدستقيم
تبذلوقدورحمتو،اللهبعونالبحثىذاكتابةفيةالباحثتختمقد
منفيوتبحثماإلىتوصلحتىوأفكارىاوقدرتهاطاقتهاوسائرجهدىا
 .كتابةىذاالبحثفيالأساسىوالقصدالغرض

أنفمن أساتذيحضرةإلىخالصاوتقديراجزيلاشكراأقدمالجدير
وبكلوالدعارف،بالعلومتهذيبيفيتذلواقدالذينالاحتًامالشرفذويالكرام
:الدكرمتُبالذكرصوأخالبحث،ىذااتمامساىممن
السيدبنتنالحكوميةالإسلاميةالدينحسنمولاناسلطانجامعةرئيس .1

 .الداجستتَالإيمانفوزالحاجالدكتورالأستاذالفاضل
الدينحسنمولاناسلطانبجامعةدابلآواالدينأصولكليةعميد .0

مفرديأوديالحاجالدكتورالأستاذالفاضلالسيدبنتنالإسلاميةالحكومية
 .الداجستتَماوردي،

أحمدترجمانلالوالحاجالدكتورالفاضلةالسيدوأدبهاالعربيةاللغةقسمرئيس .0
 .بجامعةسلطانمولاناحسنالدينالإسلاميةالحكوميةبنتنالداجستتَ،

 الدشرفةالأولىالداجستتَ،فضيلةالدكتورةالحاجةإيدىنورشدة، .0
 يختَاني،الداجستتَ،الدشرفةالثانيةفضيلةالحاجةمرّ .5



 ل
 

كليةأصولالديناتفيقسماللغةالعربيةوأدبهابساداتالمحاضرينوالمحاضر .6
 بجامعةسلطانمولاناحسنالدينالإسلاميةالحكوميةبنتن.والآداب

ارحهما .7 اللهم وتهذيب، تربية في هما جهود الشفقتُعلى الوالدين فضيلة
 ربيانيصغتَا.

شكراجزيلالكمعلىمساعدتكموتعاونكمحتىالآنكانتىيلدادمياطي .8
إند إيلتُىتَليانا، أبرياني، النساء أغنياتوريزكي، حمراءأسمارا، ريزا فضيلة، اه

 أالوردة، أوليا موتيادريلزمد إيكى ختَالنساء، فرسكا ان، لردد، ،حركي
الألوان حياتي أعطيت لقد جميعا. ذكرىم يمكنتٍ لا الضحك،والذين ،

خصوصاوأسرتيالكبتَةالمحبوبةو .الحزنالذيمررنابومعالأصدقاء،الفرح
و طلبة العربية اللغة ادأأصحابيفيقسم الذينيجتهدونفيطلبالعلمبها
معي مولاناسلطانبجامعةلطلابوالطالباتاوحدةفيأصدقائيوجميع.
 .بنتنالحكوميةالاسلاميةالدينحسن
لينافعايكونوأنصالحاعملاالبحثىذايجعلأنتعالىاللهوأدعو
اللهعلىوأختَا،.العالدينياربامتُوىداية،توفيقةأرجوكماالقراءولجميع
الامور.ترجعواليوالنصتَونعمالدولىثّالوكيلونعماللهحسبيتوكلت
م0201فباير15ستَانج،


إيلداميلدا

161062200رقمالتسجيل:
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